

Ressort: Gesundheit

Ärzte warnen vor "Handy-Nacken"

Berlin, 29.10.2012, 00:43 Uhr

GDN - Vor dem Hintergrund, dass immer mehr Arbeitnehmer in Deutschland über starke Kopf- und Nackenschmerzen klagen, warnt Wolfgang Panter, Präsident des Verbandes deutscher Betriebs- und Werksärzte, vor gesundheitlichen Schäden durch die Nutzung moderner Telefone. Der "Bild-Zeitung" (Montagausgabe) sagte Panter: "Immer häufiger klagen Arbeitnehmer über starke Kopf- und Nackenschmerzen. In vielen Fällen sind moderne Telefone der Auslöser dafür. Beim Lesen von zum Beispiel E-Mails nehmen Nutzer eine gesundheitsschädliche Kopfhaltung ein. Durch den deutlich nach unten geneigten Blickwinkel wird die Muskulatur im Nackenbereich verstärkt belastet."

Nach Maus-Arm und SMS-Daumen führe die neue Technik jetzt auch zum "Handy-Nacken".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1316/aerzte-warnen-vor-handy-nacken.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com